

Reise zum Mittelpunkt der Erde

06.12.2023 15:07 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Reise zum Mittelpunkt der Erde



Eine italienische Exkursion

Die Collage aus Vortrag, Bildern und Musik nimmt die Zuhörer mit zu den aktiven Vulkanen im Süden Italiens, die Siegfried Kühn im Verlauf einer vierwöchigen Exkursion kurz nach dem explosiven Ausbruch des Stromboli im Jahr 2019 besucht hat. Der Referent reist - zumindest imaginär - bis zum Mittelpunkt der Erde und beleuchtet dabei naturwissenschaftliche Aspekte des Subduktionsvulkanismus in Italien. Dazu erweitern Pianist Martin Knust und Siegfried Kühn den Vortrag mit Musik des italienischen Multiinstrumentalisten Paolo Conte. Der jazzgeprägte Musiker gilt als einer der wichtigsten und innovativsten zeitgenössischen Liedermacher des Stiefels. Ohrenschaus auf Italienisch!

Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird gebeten.

Sonntag 21. Januar 2024, 17 Uhr, Gnadenkirche

Text und Foto: Förderverein Gnadenkirche